
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

(Requer informações do Poder Público sobre a possibilidade de colocar placas de
identificação de quilômetros em todo trajeto do Morro Santo Antônio)

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

REQUEIRO à Douta Mesa, cumpridas as formalidades regimentais, seja oficiado
ao Excelentíssimo Senhor  José  Pereira  de Aguilar  Júnior,  Prefeito  Municipal,  para  que
responda a essa Casa de Leis o que segue:

1. É possível colocar placas de identificação de quilômetros em todo trajeto do Morro
Santo Antônio?

2. Se positivo, para quando está prevista a colocação?
3. Se negativo, quais os impedimentos?

Justificativa: 

Conforme  consta  no  sítio  oficial  da  Prefeitura  Municipal,  após  a  liberação  de
veículos para subir o Morro Santo Antônio, os trajetos ganharam novas placas explicativas
e os estacionamentos novas sinalizações. Com o grande fluxo de pedestres e motoristas, a
ideia é que as pessoas se conscientizem sobre a importância da preservação do local.

As placas colocadas ao longo dos trajetos falam sobre respeito ao pedestre, atenção
com ciclistas e  pedestres,  especialmente com motoristas  que dividem o mesmo espaço,
respeito à natureza, não jogar o lixo no chão, entre outras.

Além das pessoas já habituadas ao local, existem aqueles que vão conhecer pela
primeira  vez  e  para  estes,  a  identificação  de  quilometragem,  poderia  auxiliar  no
planejamento de subida e descida do morro.

Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 11 de abril de 2022

VERA LÚCIA DE MORAES 
Vereadora - VERA MORAES
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